

La piragüista torreña Silvia Tomás entra en el récord Guinness

Cubrió con su equipo, el "Dragonboat Pinatar", la mayor distancia recorrida en dragonboat en 24 horas

25/10/16 – La piragüista torreña Silvia Tomás suma y sigue, adornando su palmarés con nuevas gestas y grandes hitos. En esta ocasión ha conseguido entrar en el libro "Guinness" de los récords, tras haber conseguido cubrir con su equipo "Dragonboat Pinatar" la mayor distancia recorrida en dragonboat en 24 horas. *"Concretamente recorrieron más de 263 kilómetros por relevos en la localidad almeriense de Cuevas de Almanzora"*, explica el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez Iniesta, que ha querido *"felicitarla por tan inmenso logro"*.

Tomás participó el pasado julio en el Europeo de Roma de su disciplina, donde consiguió una medalla de bronce en la categoría mixta en la distancia de 500 metros. *"Además firmó un meritorio cuarto puesto en los 500 metros femeninos y un quinto en los 200 metros femeninos"*, apunta el edil, que recuerda que ésta no es su primera medalla europea. *"En el anterior campeonato de Europa fue plata en 2.000 metros y bronce en 500 metros en categoría femenina, en la modalidad mixta consiguió el oro en 500 metros, plata en 2.000 metros y bronce en 200 metros, y en la categoría open se llevó los tres oros, en 2.000, 500 y 200 metros"*, recuerda Pérez Iniesta.

El dragonboat es una modalidad de piragüismo en la que se compite en equipo, en un barco de 12 ó 22 personas. Ambos llevan en proa un tambor que marca el ritmo y un timonel en popa que lleva la dirección del barco.

